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百舌鳥古市古墳群、世界遺産国内推薦ならず！

６/２２～７/１０ 参議院議員選挙に全力投球！

文教委員会で市長と初めての議論！

７月２５日に今年度の世界文化遺産登録に向けた推薦候補資産
を選定する「文化審議会世界文化遺産・無形文化遺産部会及び世
界文化遺産特別委員会」が開催され、長崎県等が登録をめざす
「長崎の教会群とキリスト教関連遺産」が選定され、われらが百
舌古市古墳群は残念ながら今年度の選定が見送られました。

先に一度推薦が決まっていて、差し戻しの上、二回目の挑戦と
明らかに有利な長崎が選定されるというどうにも釈然としない結
果ではありますが、不満を述べている暇はありません。来年度へ
の新たなチャレンジは既に始まっています。審議会で指摘された
点をしっかりと改善して、大阪府、羽曳野市、藤井寺市と一丸と
なり、来年度こそは、推薦候補資産に選定されるよう、私もこれ
まで以上に頑張ります。引き続き応援を宜しくお願いします！

今回の参議院選挙、行財政改革の第一人者であ
り、恩人でもある尾立源幸参議院議員の必勝に向
けて選対の事務局長として全力で闘いましたが、
力及ばず残念な結果となってしまいました。訴え
は届きませんでしたが、普通に暮らす私たちが豊
かになる政治の実現には、一強ではなく、しっか
りとした選択肢のある政治が必要であるとの思い
でこれからも頑張ります！（写真は深井駅前）

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女
と５人家族 大教大附平野中卒、大学
入学検定合格、甲南大学法学部卒、同
志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に
堺市議会議員に初当選。平成27年
4,552票ものご支持を得て２期目当選
を果たす。現在堺市議会議員（２期）、
民進党府連幹事長代行、堺高石JC理事
としてより良い堺創りに奮闘中！
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今年度から念願であった教育委員会を所管する文教委員会に
配属して頂き、副委員長を務めることになりました。早速初め
ての委員会が６月１７日に開催され、初陣は働くことの尊さを
堺っ子に実感させるものづくりの現場見学等を含めたキャリア
教育の重要性や、先生の人間性の幅を広げるために教職員も含
めた役所と民間との人事交流の活性化について提案をしました。
市長とは１８歳選挙権に伴う主権者教育の一環で、堺の児童

生徒にどんどん議会や役所を見学させようとの意見で一致！

７/２４ 木畑焼肉パーティー大盛況

三年雨続きだった恒例の焼肉大会。
今年は文句なしの晴天と２６０名もの
ご参加のもと、本当にたくさんのス
タッフ皆さんに支えられて、歌あり、
ダンスあり、老いも若きも大盛上がり
の焼肉大会を開催できました！

新たに指定される土砂災害特別警戒区域等の確認へ！

平成２６年８月豪雨により広島県で発生した土砂
災害等を踏まえ、住民の皆様に土砂災害の危険性
を十分に伝えるために、土砂災害の危険性のある
区域を速やかに公表するといった内容が盛り込ま
れた、改正土砂災害防止法が平成２７年に施行さ
れました。これを受けた大阪府の基礎調査により、
新たに土砂災害特別警戒区域に指定される可能性
が高い、中区内の１３カ所の急傾斜地を全て確認
して、当局と今後の対策について協議しました。


